

Liebe Malsfelderinnen und Malsfelder,

Ihre Interessen haben wir in der Vergangenheit im Gemeindeparlament vertreten. Dies soll auch für die Zukunft so bleiben. Bei dieser Gelegenheit möchten wir folgendes verdeutlichen:

Die absolute Mehrheit der SPD im Gemeindeparlament hat sich nachteilig auf die Gemeinde ausgewirkt.

25,6 % und 63,8 % Stimmen bei der letzten Kommunalwahl. Im Gemeindeparlament sind nur 6 Gemeindevertreter von der CDU 14 Gemeindevertreter von der SPD gewählt. und

Dies hat dazu geführt, daß die SPD gemacht hat, was sie wollte!

Wenn Sie sich im Schwalm-Eder-Kreis umsehen, stellen Sie fest, daß Malsfeld im Vergleich zu anderen Gemeinden viel Nachholbedarf hat. Dies trifft für die Straßen und Gehwege sowie für das gesamte Ortsbild zu.

Das Ergebnis der ungeschickten Verhandlungspolitik der SPD in den vergangenen Jahren führt dazu, daß immer weniger Einnahmen in die Gemeindekasse fließen (siehe Verhandlungsergebnis: Ansiedlung einer Sprudelfabrik auf den Niederwiesen).

DIESER UMSTAND MUSS GEÄNDERT WERDEN! WIR SIND DAZU BEREIT!

Geben Sie uns Ihre Stimme, denn nur eine GESTÄRKTE CDU kann eine VERBESSERUNG herbeiführen.

Bis zum Sonntag.

Ihre KANDIDATEN DER CDU MALSFELD

Kar 1 Mihm

Hilmar Dobstaw

Edward Kröhl



